

le Savoy

SPA & BIEN-ÊTRE

TERRAKÈ

LA QUINTESSENCE DE LA NATURE



Bienvenue au Spa de l'Hôtel Le Savoy

Un espace intimiste et cosy entièrement dédié à votre bien-être. Fermez les yeux et laissez-vous tenter par un massage ou un soin du visage proposé par notre praticienne diplômée. Notre espace Spa en accès libre à tous les clients de l'hôtel, composé d'un sauna finlandais associé à un hammam, vous garantit revitalisation et relaxation.

Welcome to the Spa of the Hotel Le Savoy

An intimate and cosy space entirely dedicated to your well-being.

Close your eyes and let yourself be tempted by a customized massage or a facial treatment offered by our qualified practitioner.

Our Spa area is open to all hotel guests and includes a sauna and a steam room, to ensure revitalization and relaxation.

SAUNA/HAMMAM

(accès réservé aux clients de l'hôtel)

10h00 à 20h00

10am to 8pm



MASSAGES & SOINS DU VISAGE

MASSAGES & FACIAL TREATMENTS

10h à 20h (sur réservation et selon disponibilités)

10am to 8pm (booking necessary, depending on availabilities)

MASSAGE D'AIR ET DE LUMIERE

1H · 130€ / 1H30 · 180€

Massage Relaxant.

Laissez vous transporter par la douceur de cet univers frais et poudré. Ce massage relaxant et apaisant vous procure une détente totale en libérant le corps de toute forme de stress.

Relaxing massage. It is time to ease tension and relieve stress.

MASSAGE TERRA MAGICA

1H · 130€ / 1H30 · 180€

Massage sportif.

Grâce à sa sensorialité minérale inspirée de la force de la Terre, l'univers Terra Magica libère les tensions musculaires et articulaires. Ce massage vous procure une sensation de légèreté immédiate pour un meilleur retour sur les pistes de ski!

Sportive massage.

The Terra Magica universe release muscle and joint tension.

This massage gives you an immediate feeling of lightness.

For a better ski day !

MASSAGE SUR-MESURE

1H · 130€ / 1H30 · 180€

Chaque corps est différent et mérite un soin unique. Choisissez chaque aspect de ce massage 100% personnalisé : le style et les zones du corps à privilégier.

Customized massage.

Everybody Is different and deserves their own unique massage. You choose every aspect of your bespoke treatment: style and focus.



SOIN VISAGE RÉGÉNÉRANT ULTIME LIFTING TREATMENT

1H · 130€ / 1H30 · 180€

Soin Repulpant et liftant

Ce soin à l'effet liftant instantané, remodèle les contours du visage lors d'un moment de profonde détente. Prolongez l'expérience avec une option de 30 minutes supplémentaires, consacrée à la zone de votre choix.

This treatment has an instant lifting effect, reshaping the contours of the face during a moment of deep relaxation. Extend the experience with an additional 30-minute option, dedicated to the area of your choice.

SOIN VISAGE ANTI-ÂGE GLOBAL GLOBAL ANTI-AGING TREATMENT

1H30 · 180€

Ce soin ANTI-ÂGE GLOBAL agit sur la régénération cellulaire et le relâchement cutané. Le complexe HTP-3 associé à la technologie de radiofréquence TERRAKÉ démultiplie l'action des actifs pour inverser les premiers signes de l'âge, unifier le teint et redensifier les tissus.

This GLOBAL ANTI-AGING treatment acts on cell regeneration and skin slackening. The HTP-3 complex combined with TERRAKÉ radiofrequency technology multiplies the action of the active ingredients to reverse the first signs of aging, even out the complexion, and redensify the tissues.

VOTRE ARRIVÉE AU SPA / WHEN YOU ARRIVE

Afin de profiter pleinement de votre soin, nous vous conseillons de vous présenter 10 minutes avant le début de votre rendez-vous et de remplir le formulaire de santé. Nous mettons à votre disposition des chaussons, draps de bain et sous-vêtements jetables.

To enjoy the full spa treatment experience, we recommend arriving 10 minutes before your appointment time to fill out the required health forms. At this time, you will also be given slippers, towels, and disposable underwear.

RETARD / RUNNING LATE ?

En cas de retard, nous ne manquerons pas de vous offrir la même prestation si notre planning nous le permet. En revanche, dans le cas contraire, nous écourterons d'autant votre soin.

In the event of a late arrival, we will do our best to provide all services requested if scheduling allows. However, if our schedule is fully booked, your treatment may have to be cut short to fit within the original appointment timeframe.

ANNULATION / CANCELLATION

Il est possible d'annuler votre réservation 48 heures minimum avant le soin, au-delà celui-ci vous sera facturé entièrement.

It is possible to cancel your reservation at least 48 hours before your massage, after that you will be charged for the full treatment.

